

Mädchen der 8. Jahrgangsstufe überzeugen beim Fußball-Kreisfinale trotz eines zweiten Platzes durch ihr Können

Am Freitag, den 23.10.15, fuhren neun hochmotivierte Schülerinnen aus den 8. Klassen mit Ihren beiden Trainerinnen, Magdalena Kuttenger und Sophia Panzer, jeweils Klasse 10a, nach Eichstätt, um sich im Landreisfinale in der Wettkampfklasse III im Fußball zu beweisen.

In diesem Finale nahmen sie mit ihrem ersten Tor sehr schnell die Führung ein. Doch im Verlauf des Spiels gewann die gegnerische Mannschaft immer mehr an Sicherheit, so dass sie drei Tore in Folge erzielte. Gegen Schluss konnten die technisch versierten Beilngrieserinnen ihr Können nochmal erfolgreich umsetzen und schossen zwei Tore, so dass sie mit einem Endergebnis von 3:4 Toren den zweiten Platz einnahmen.

Aus diesem Turnier nahmen die Fußballerinnen sehr viel an Spielerfahrung mit, zeigten sich nach wie vor hochmotiviert und freuten sich bereits auf zukünftige Fußballturniere im Rahmen der Schulsport-Wettbewerbe.

zur Mannschaft gehören: Asarkaya Aylin (8a), Leidl Magdalena (8a), Nuber Eva (8a), Pfeffer Sarah (8a), Riegler Anna (8a), Riegler Teresa (8a), Werner Maja (8a), Seßler Anja (8b), Steiger Lea (8c)